



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE GUANAJUATO

Minuta número 1
Sexagésima Sexta Legislatura
Congreso del Estado de Guanajuato
Comisión de Medio Ambiente
Primer Año de Ejercicio Constitucional
Reunión celebrada el 09 de octubre de 2024

Presidencia de la diputada María Isabel Ortiz Mantilla

En la ciudad de Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, en las salas uno y dos de usos múltiples del recinto oficial del Congreso del Estado Libre y Soberano de Guanajuato, se reunieron las diputadas y los diputados integrantes de la Comisión de Medio Ambiente de la Sexagésima Sexta Legislatura, para llevar a cabo la reunión de instalación previamente convocada, misma que tuvo el siguiente desarrollo:

La presidencia dio la bienvenida a quienes integran la Comisión de Medio Ambiente y agradeció su interés en participar en la misma, así como a las invitadas y los invitados especiales, y a las organizaciones que trabajan en temas ambientales.

La secretaría por instrucciones de la presidencia pasó lista de asistencia, verificándose el cuórum legal con la presencia de las diputadas María Isabel Ortiz Mantilla y Luz Itzel Mendo González, así como de los diputados Roberto Carlos Terán Ramos, David Martínez Mendizábal y Luis Ricardo Ferro Baeza.

Verificado el cuórum legal, se consignó como hora de inicio de la reunión las nueve horas con diez minutos del nueve de octubre de dos mil veinticuatro.

La secretaría por instrucciones de la presidencia dio lectura a la propuesta del orden del día, no registrándose participaciones, por lo que fue sometida a votación de las y los presentes, resultando aprobada por unanimidad.

Acto seguido, la presidencia declaró la apertura formal de los trabajos de la Comisión de Medio Ambiente de la Sexagésima Sexta Legislatura.

La secretaría por instrucciones de la presidencia dio lectura al contenido del artículo ciento quince de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Guanajuato, relativo a las atribuciones de la Comisión de Medio Ambiente.

Posteriormente, la presidencia dio cuenta con el informe de los asuntos pendientes de los trabajos legislativos de la Comisión de Medio Ambiente de la Sexagésima Quinta Legislatura, el cual fue remitido vía correo electrónico a las diputadas y los diputados integrantes de la comisión, previo a la celebración de la reunión, imponiéndose la comisión de su contenido, solicitándoles que en su oportunidad procedieran a su análisis.

En el apartado correspondiente a asuntos generales se registraron las intervenciones de la diputada Luz Itzel Mendo González, de los diputados David Martínez Mendizábal y Luis Ricardo Ferro Baeza, y de la presidencia, quienes hicieron referencia a la apertura, atribuciones y quehacer de la comisión, así como la situación ambiental global y en el Estado. La presidencia agradeció a quienes acudieron de la Agencia de Cooperación Alemana en México, de la Fundación Mundo Sustentable, del cluster agave tequila, de Bioconnect de la Cooperación



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE GUANAJUATO

Francesa, del Distrito de Riego 011, de Casa Agave, así como a los jóvenes multiplicadores, entre otros.-----

Agotados los asuntos listados en el orden del día, la presidencia dio por concluida la reunión a las nueve horas con treinta y tres minutos, comunicando a las diputadas y a los diputados que se les citará para la siguiente por conducto de la secretaría técnica de esta Comisión. Doy fe. -----

María Isabel Ortiz Mantilla
Diputada presidenta
Firma electrónica certificada

Luz Itzel Mendo González
Diputada secretaria
Firma electrónica certificada

Firmas de la minuta número 1, de fecha 09 de octubre de dos mil veinticuatro, correspondiente a la reunión celebrada por la Comisión de Medio Ambiente de la Sexagésima Sexta Legislatura del Congreso del Estado.